

SKRIPSI

PENGATURAN *MARITIME SAFETY AND SECURITY OF THE INDIAN OCEAN RIM ASSOCIATION (IORA)* DAN IMPLIKASI TERHADAP INDONESIA

*Diajukan sebagai syarat untuk memenuhi gelar Sarjana Hukum
Fakultas Hukum Universitas Andalas*

Oleh :

RAHMI MUHARRAMAH

1510111055

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM INTERNASIONAL



FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019

PENGATURAN *MARITIME SAFETY AND SECURITY OF THE INDIAN OCEAN RIM ASSOCIATION* (IORA) DAN IMPLIKASI TERHADAP INDONESIA

(Rahmi Muharramah, 1510111055, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 59 halaman 2019)

ABSTRAK

Indian Ocean Rim Association (IORA) sebagai organisasi regional yang berada ditepian Samudera Hindia memiliki peran dan tanggung jawab dalam menciptakan stabilitas keamanan, ekonomi, sosial, politik, dan hubungan di antara sesama anggotanya sehingga Samudera Hindia dapat di awasi oleh IORA. Organisasi regional ini yang bertujuan untuk pembangunan dan pemerataan perekonomian di kawasan Samudera Hindia khususnya Negara anggota IORA, namun keselamatan dan kemandirian maritim juga merupakan suatu masalah yang sangat penting untuk diperhatikan mengingat bahwa wilayah Samudera Hindia merupakan jalur perdagangan perekonomian dunia. Berdasarkan dari latar belakang diatas maka rumusan masalah yaitu : Bagaimana pengaturan *maritime safety and security of the Indian Ocean Rim Association* (IORA), Bagaimana implikasi pengaturan *maritime safety and security* terhadap Indonesia. Skripsi ini ditulis dengan menggunakan metode penelitian yuridis normatif dengan pengumpulan bahan hukum berupa studi kepustakaan. Dari hasil penelitian diperoleh bahwa dalam pengaturan *maritime safety and security* di Kawasan Samudera Hindia dapat diwujudkan melalui Organisasi Regional bernama *Indian Ocean Rim Association* (IORA) karena Organisasi Internasional bisa menjadi wadah dalam penyelesaian sengketa Internasional. Adapun area fokus dan prioritas utama IORA yaitu pada bidang keselamatan dan keamanan maritim, fasilitas perdagangan dan investasi, manajemen perikanan, manajemen resiko dan bencana, kerjasama akademis, ilmu pengetahuan dan teknologi, pariwisata dan pertukaran budaya. Dalam perkembangannya, Indonesia sebagai negara anggota IORA berkesempatan menjadi pemimpin IORA untuk periode 2015-2017. Kepemimpinan Indonesia di IORA bertujuan untuk “Memperkuat kerjasama maritim di Samudera Hindia yang damai dan stabil”.

Kata Kunci : Keselamatan dan Keamanan Maritim, *Indian Ocean Rim Association*.